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0 REVISTA. 

Redacción 

cronicacomercurioantofagasta.cl 

aría José Monje debe 
M seruna delasantofa 

gastinas más destaca- 
das a nivel mundial. 

La exestudiante del Cora- 
zón de María y el San José es 

hoy uno delos rostros del Cir- 
queduSoleil, uno delosespec- 
táculos más notables en el cir- 

cuito mundial. 
Han sido años de sacrificio 

que incluyeron su traslado a 
Argentina para estudiar danza, 
disciplina aa la cual le dedicó 
varios años de formación y tra- 
bajo. Hasta que un buen día se 
subió a untrapecio y los planes 
cambiaron. 

¿Cómo fue tu infancia y tu paso 
porlos colegios San José y Cora- 
zónde María? 

-Mi infancia fue muy feliz, 
ambos colegios los recuerdo 
con mucho cariño y tuvieron 

  

tudes artísticas, además man- 

tengo muchasamistades desde 
ese entonces. Mi entorno en 
general estaba muy ligadoalar- 
te, música, poesía, danza, pin- 
tura, artes plásticas. Mi abuela 
tocaba el piano y me hacía re- 
citar y miabuelo me construyó 
al mes de vida mi primer co- 
lumpionosésipor visionario o 
una coincidencia del destino. 

  

¿Cuáles eran tus lugares favori- 
tosdela Región? 

-El Café del Sol es uno de 
mis lugares preferidos, una pe- 
ña folcóricacon muchaidenti- 
dad nortina, misegunda casa. 
Además me gusta mucho San 
Pedro, aunque hace mucho 
que no voy y no sé qué tan 
cambiado esté hoy en día. 

¿Quéquerias ser cuando peque- 
ña? 

«Siempre quise ser artista, 
nunca me imaginé en una ofi- 
cina. 

“PEPA" MONJE ES LA ESTRELLA DI 

“El Café del Soles 
uno de mis lugares 
preferidos, una peña 
folclórica con mucha 
identidad nortina”. 

CIRQUE DU SOLEIL 

Cirque duSoleilfue fundadaen 
1984 por Gilles Ste-Croix y Guy 
Lalibertéen Montreal, Quebec, 
Canadá. Su nombre hace alu- 
sión a la «juventud, energía, 
fuerza» concebida por Laliber 
té al momento de establecerlo 
como un circo con presencia 
internacional. 

María José Pepa para sufa- 
milia y amigos dicequeespro- 
bable quese diera cuenta que 
venía de un desierto cuando 
empezó aviajar. 

“Una cosa es saberlo y otra 
cosa essentir el contraste. Más 
allá delo geográfico, yo elegíir- 
me porque no encontraba lu- 
gares de formación ni desarro- 

    

MARÍA JOSÉ MONJE, antofagastina en el Cirque du Soleil: 

“El Cirque 
AOS 
_un lugar     'CRYSTAL”, LA HISTORIA QUE SE PRESENTA EN SANTIAGO DESDE EL 24 DE OCTUBRE. 

llo artístico sobre lo que yo 
quería. Antofagasta tiene mu- 
chos recursos y un talento in- 
creíble, pero el artista está muy 
desprotegido. Cada vez que 
puedo vuelvo para compartir 
mis experiencias e impulsar el 
arte en la región. Hoy uno de 
los asuntos más urgentes para 
el circo esla falta de espacios 
para la práctica segura, la re- 
gión avanzaría muchísimo si 
las autoridades se acercaran a 
trabajar con los artistas”, expli- 
ca. 

¿Cómo fue que llegaste al Cirque 
dusoleil? 

“Fue una montaña rusa. Un 
día recibí un mail pidiendo mi 

Padres avanzan en caminata hasta Santiago 
CAMPAÑA. Alejandro Véliz y Verena 

Maso llegaron ayer a La Serena. 

ace diez días, Alejan- 
H dro Véliz y Verena Ma- 

so, padres del menor 
antofagastino Dieguito, inicia- 
ron sucaminata hasta Santiago 
conel objetivo de recaudar los 
$1.700 millones necesarios pa- 
ra costear el tratamiento de su 

hijo, diagnosticado con Atrofia 

Muscular Espinal (AME) Grado 

2. La familia necesita con ur- 

gencia acceder a este trata- 
miento para frenar la progre- 
sión de la enfermedad. 

Ensurecorrido, que los lle- 
vórecientemente ala región de 
Atacama, Alejandro y Verena 
llegaron ayera LaSerena y estu- 

vieron enla tarde en la Plaza de 
Armas de la ciudad. “Solo les 
quiero pedir que nos ayuden a 
compartir elcaso de Diego y que 
llegue de todos lados la ayuda 
quenecesitamos”, solicitó Vere- 
naa través deredessociales. 

Hasta el 3 de octubre, la 
campaña había logrado recau- 
dar $218.171.617, lo que repre- 
senta el 13% de la meta total. 
Para continuar con la recolec 
ción defondos, la familia haor- 

  

ganizado diversas actividades, 
como Jeans Days en colegios y 
Lucatones. 

Una de lasiniciativas desta- 

cadas es una subasta que esta- 
rá disponible hastael sábado 2 
de noviembre, donde se ofre- 

cerá una polera autografiada 
por el cantante urbano Pailita, 
con un precio base de $80 mil. 

Para más información so- 

bre la caminata y la campaña, 
se puede seguir la cuenta de 

material, pasaron muchos me- 
ses y cuando yallo tenía descar- 
tado tuve una entrevista un lu- 

nes y el sábado estaba arriba 
del avión. Tuve la suerte de 

que me elijan, pero además 
trabajé sin parar para estar lis- 
ta para cada oportunidad que 
se me presentó. 

¿Qué es lo más difícil? 
tas horas entrenas al día, por 
ejemplo? 

-La verdad es que es un lu- 
gar soñado para trabajar, tie- 
nen equipos de trabajo para 
todo y me tratan muy bien. 
Lomás dificiles estar lejos de 
mi familia y mis amigos por 
tanto tiempo. 

  

¿Ya te acostumbraste a una vi- 
da de viajante por el mundo? 
¿En cuántos lugares te has pre- 
sentado? 

Siempre me gustó viajar y 
conocer lugares nuevos. No 
tengo la cuenta hecha de 
cuantas ciudades conocí con 
el show, pero sacando Brasil, 
el show suele hacer una se- 
mana en cada ciudad, por 
suerte en Santiago serán dos, 
así que espero que todos mis 
amigos puedan ir. 

    

Hoy estás en un espectáculo 
llamado Crystal de Cirque Du 

Soleil. ¿De qué se trata? 
-Cystal esuna niña incom- 

prendida que escapa desu ca- 
sa patinando, el hielose rom- 
pe y cae al agua. Luego de ese 
incidente se encuentra consu 
reflejo quien la acompaña en 
un viaje introspectivo y logra 
superar la situación empode- 
rándosey... no les puedo con- 
tar el final. 

  

¿Hay miedo en tu show o esal- 

go que ya superaste? 
-Miedo no, hay un equipo 

técnico detrás que se ocupa 
de laseguridad delos artistas 
en todo momento. Lo que sí, 
siempre, en cada función, la 
adrenalina de salir a escena a 
darlo todo. 

¿Qué significa haber llegado al 
Cirque du Soleil? 

“Siento que es un premio a 
todo el esfuerzo y a todo lo 
que día a día apostamos al de- 
dicarnos al arte. 

Encima vienes de Chile y de An- 
tofagasta, una cosa que es muy 
exótica... Sé que no depende 
de ti, pero... ¿Hay alguna posi- 
bilidad de traer el espectáculo 

Antofagasta? 
- Me encantaría que ocu- 

rra y no dudo que sería un 
éxito, habría que preguntár- 
selo aalgún productor quese 
anime. os 

CEDIDA 

  

LOS PADRES DE DIEGO CAMINO A LA SERENA. 

Instagram Qjuegatelapordie- 
guito. Asimismo, quienes de- 
seen contribuir pueden hacer: 
loa nombre de Alejandro Véliz 

Duque, RUT 14.109.612, a tra- 

vés de la Cuenta RUT enviando 

el comprobante al correo ve- 
liz.diego2024Ggmail.com.os
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